

mèche de coton hydrophile, imbibée d'une solution concentrée de Chlorure de chaux, que le patient garde quelques minutes, s'il n'éprouve pas de cuisson trop vive. On lave en même temps la peau qui entoure l'anus avec la solution chlorurée, et on laisse sécher. Cette méthode soulage rapidement le prurit, et guérit souvent l'eczéma qui en est la cause.

Dans le cas où il y aurait fissure anale, il faudrait en débarrasser le malade, par la dilatation.

— *A propos de procurations.* — Comme chacun le sait, on vote par procuration aux élections du bureau du collège. C'est-à-dire que chaque médecin faisant partie du collège a le droit de donner à un membre du collège une procuration permettant à ce dernier de voter en son nom pour qui bon lui semble.

Un certain nombre de médecins veulent abolir les procurations. Nous ne croyons pas qu'ils réussissent jamais.

Un deuxième groupe très nombreux voudrait changer, sans les abolir, les procurations. Il s'agirait au lieu d'envoyer à M. X... une procuration qui lui donne carte blanche d'envoyer un blanc de vote cacheté au secrétaire, et d'inscrire sur ce blanc les noms de ceux pour qui on veut voter. Voici, le projet de bulletin que l'*Union médicale* dans son dernier numéro soumet à ses nombreux lecteurs comme modèle.

COLLÈGE DES MÉDECINS ET CHIRURGIENS DE LA PROVINCE DE QUÉBEC.	
ÉLECTION TRIENNALE	
CERTIFICAT	District de.....
	Nom du voteur.....
	Certifié par.....
..... Témoin.	
BULLETIN DE VOTATION	.....
	District de.....
	Noms des candidats.
	1. ....
	2. ....
3. ....	
.....	
N. B.—Ce couvert doit être replié sur le bulletin et fixé en humectant les bords garnis de mucilage.	
.....	